



入学式が行われました

4月7日（水）、桜の花は散ってしまいましたが、パンジーやマーガレットなど多くの花が咲き誇り、鶯など数多くの鳥たちが美しい鳴き声を響かせる中、令和3年度入学式が行われました。新型コロナウイルス感染症対策により、2・3年生のいない例年とは趣の異なった入学式となりましたが、入学生点呼では、全員が大きな声で「はい」と返事できました。全員でする起立や礼も、すばらしい揃い具合でした。また、入学生代表宣誓では、馬場一誠さんが、中学校生活をがんばっていく決意表明をしてくれました。96名のみなさん、先生方や先輩たちと一緒にがんばっていきましょう。



＜1年生にがんばってほしいこと＞

「あきらめない、投げ出さない」

本当は、がんばればできるのに、自分で勝手に限界を作っている。自分が、できないと思い込んでいるだけかもしれない。少し難しいと思うことに挑戦していこう。

「みんなちがって、みんなよい」

いじめや自己中心的な言動で相手を深く傷つけることは許されない。人によって違いがあることは当然のことである。一人ひとりの個性をお互いに認め合おう。

「人の言うことをしっかりと聞く」

人の話を聞く時には、「心のコップ」を上向きにしておく。心を閉ざさずに聞いていれば、いつか役に立つ。人の言うことをしっかりと聞く習慣を身に付けよう。

（校長式辞）

新しく14名の職員が赴任しました

| 職名 | 氏名 | 前任校等 | 教科 |
|--------------|-----------|--------------------|----|
| 校長 | 大原 一仁 | 三豊市観音寺市学校組合立三豊中学校 | |
| 指導教諭 | 山田 康子 | 香川県教育委員会事務局西部教育事務所 | 理科 |
| 教諭 | 詫間 克久 | 香川大学附属特別支援学校 | 社会 |
| 教諭 | 高野 沙苗 | 綾川町立綾上中学校 | 数学 |
| 教諭 | 畑 裕貴 | 三豊市立豊中中学校 | 国語 |
| 教諭 | 石川 明斗 | 新規採用 | 保体 |
| 教諭 | 田尾 寿康 | 観音寺市立観音寺中学校（再任用） | 社会 |
| 講師 | 松本 健太 | 三豊市観音寺市学校組合立三豊中学校 | 保体 |
| 講師 | 伊賀瀬 健 | 新規採用 | 保体 |
| 学校栄養技師 | 矢野 純子 | 三豊市立仁尾小学校 | |
| 調理員 | 豊嶋三貴子 | 三野町学校給食センター | |
| 調理員 | 鴨田 真子 | 新規採用 | |
| スクールサポートスタッフ | 藤田 陽子 | 新規採用 | |
| 外国語指導助手 | カリーナ・マレット | 新規採用 | 英語 |

SC(スクールカウンセラー)について

スクールカウンセラー（SC）とは「心の専門家」であり、不登校をはじめとする児童生徒の問題行動の未然防止、早期発見・早期対応のために、児童生徒の悩みや不安を受け止めて相談にあたり、関係機関とも連携して必要な支援を行ってくれます。今年度は、次の2名の方が担当します。

◇ 濱田 知世さん（継続）

◇ 富家 留美さん（新規）

※ 相談日程等は後日お知らせします